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Comércio de Bento continua comercializando 
shampoo hidratante proibido pela Anvisa
 Depois de ujma semana após a proibição, o produto continua sendo vendido em alguns 
locais de cidade.  A secretaria Municiapl de Saúde, através da Vigilância Sanitária não se 
manifestou e os estabelecimentos  alegam não ter recebido nenhum comunicado para reti-
rar o produto das prateleiras. Página 04

Centro da Indústria, Comércio e Serviços de Bento Gonçalves assumiu o desafio de retomar a realização da Fenavinho em noite de 
festa.  A 16ª edição  resgatará o vinho encanado no centro da cidade, desfiles de carros alegóricos e muitas outras atrações. Páginas  
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Advogadas alertam para os 
riscos de fraude na compra 
de imóvel na planta 

Seu Bolso Saúde

Segundo Vanessa Dal Ponte e Maria de Fátima Faggion 
são inúmeros os casos de bento-gonçalvenses que são 
enganados por imobiliárias e construtoras da cidade

Fenavinho volta em 2019, 
junto com ExpoBento
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Com início no final de se-
tembro, as obras da constru-
ção da nova Unidade Básica de 
Saúde (UBS) de Pinto Bandeira, 
idealizada para dar mais confor-
to e melhor atendimento para 
as demandas de saúde da cidade 
deverá ser entregue ainda neste 
2018. 

Projetada para ter área 
construía de 780 metros qua-
drados a nova UBS terá condi-
ções de atender a demanda do 
município e, segundo o Prefei-
to Hadair Ferrari, ainda poderá 
abrigar, salas de recuperação, 
laboratório, novos consultórios 
de dentista e pediatra. “Este ano 
vamos receber o prédio bruto da 
construtora, em tempo recorde, 
mas nos próximos anos vamos 
concluir com os acabamentos, 
hidráulica e elétrica, além dos 
móveis e equipamentos,” escla-
rece o prefeito. “ Hoje o municí-
pio conta com duas enfermeiras 
e três médicos. Quando a obra 
estiver concluída e mobiliada vai 
ter espaço para mais profissio-
nais como pediatra, psicólogo e 
dentista,” destaca o prefeito.

Em tempo recorde, prefeitura municipal de Pinto 
Bandeira avança com obra da nova UBS
Segundo a empresa construtora, a obra que marca a atual gestão 
pela inovação na construção civil, tem previsão de entrega da par-
te estrutural em dezembro

“A parte estrutural da obra, 
idealizada em concreto pré-mol-
dado, com peças encaixáveis 
de concreto reduziu o tempo 
de construção em seis meses”, 
garante o prefeito. Segundo a 
empresa executora do projeto, a 
Molder Estruturas, “ por serem 
elementos maciços em concreto 
armado as patologias ao longo 
do prazo de uso da construção 
serão inferiores permitindo que 
as manutenções serem menos 
constantes e mais baratas.”

O diretor da empresa Mol-
der, Alan Scomazzon explica 
que “com vão entre paredes de 
12 metros a construção, pensada 
como salas limpas, no conceito  
de amplitude, a obra permite 
espaços abertos que propor-
cionará mobilidade e liberdade 
interna, além de oferecer boa 
luminosidade reduzindo o con-
sumo de energia.” De fato, den-
tro da administração pública re-
gional  é uma obra que marca a 
atual gestão pela inovação den-
tro do mercado da construção 
civil, conclui o diretor da Molder 
Estruturas.

Projetada para ter área construía de 780 metros quadrados a nova UBS 
terá condições de atender a demanda do município e, segundo o Prefeito 
Hadair Ferrari, ainda poderá abrigar, salas de recuperação, laboratório, 
novos consultórios de dentista e pediatra

 A parte estrutural da obra, idealizada em concreto pré-moldado, com pe-
ças encaixáveis de concreto reduziu o tempo de construção em seis meses
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A compra de um imóvel 
novo ou solicitação de uma obra, 
na planta, é sonho de consumo 
de muita gente, mas exige cui-
dados básicos para o negócio 
não acabar dando mais dor de 
cabeça do que bom resultado 
financeiro e satisfação pessoal. 
De acordo com a advogada Va-
nessa Dal Ponte, não são poucos 
os casos de pessoas que tiveram 
prejuízos financeiros após reali-
zarem a compra de um imóvel na 
planta. Para ela, a pessoa que for 
lesada deve sim buscar recursos 
para tentar recuperar o dinheiro 
perdido.

“Existe a possibilidade de 
buscar um acordo extrajudi-
cial, como o caso de um distrato 
consensual, em que a parte que 
der causa a rescisão arca com 
as multas previstas no contrato. 
Não havendo possibilidade de 
acordo é importante que a parte 
lesada busque seus direitos ju-
dicialmente, seja para buscar a 
obrigação de fazer para concluir 
a obra seja para buscar a resti-
tuição dos valores”, afirma.

Um dos problemas enfren-
tados pelas vítimas de imobili-
árias e construtoras é a demora 
do andamento do processo na 
justiça. “No caso de restituição 
de valores, o processo pode se 
estender por vários anos, mas 
existe possibilidade de se obter 
liminarmente a garantia do pa-
gamento com restrição de bens 
ou ainda o arbitramento e pa-
gamento de aluguel. A questão 
da restituição integral só vai ser 
analisada após uma sentença 
transitada em julgado quando 
se passa para a penhora de bens, 
por isso é importante analisar 
com cautela a solidez da empre-
sa que faz a promessa de entrega 
de uma obra, inclusive o patri-
mônio”, explica.

Ainda segundo Vanessa, 
Bento Gonçalves tem inúmeros 
casos de pessoas que esperam 
por anos respostas de imobi-
liárias e construtoras que não 
cumpriram com o que foi pro-
metido em contrato.

“É importante destacar que 
a imobiliária que intermediar a 
venda pode vir a ser solidária na 
obrigação. A demanda é muito 
grande na nossa cidade, prin-
cipalmente casos de venda de 
loteamentos que sequer foram 
aprovados pela prefeitura. Por 
isso a importância do comprador 
exigir a documentação do imóvel 
antes de fechar o negócio. Sem-
pre muito importante consul-
tar a empresa com a qual está 
fechando o negócio, verificar 
se cumpre os prazos, se possui 
ações judiciais, se é de confian-

Advogadas alertam       para os riscos de fraude na compra de imóvel na planta    
Segundo Vanessa Dal Ponte, são inúmeros os casos de                           bento-gonçalvenses que são enganados por imobiliárias e construtoras da cidade

ça, solidez e credibilidade Se o 
pagamento será pago mediante 
financiamento, opção de alguns 
contratos, em que mesclam pa-
gamento a construtora e saldo 
financiado é importante o pro-
mitente comprador já se infor-
mar junto as instituições finan-
ceiras sobre as exigências dos 
financiamentos habitacionais, 
sobre os juros - do financiamen-
to e de obra”, alerta.

Sonhos interrompidos 
O sonho de um imóvel novo 

vira pesadelo quando a imobili-
ária ou construtora não cumpre 
com o prometido. O supervisor 
de frota, Cassiano Lopes, é uma 
das vítimas de construtoras que 
não realizaram a obra conforme 
o prometido. Lopes contratou 
uma em 2016, e desde então vive 
o drama de não ter o sonho da 
casa própria realizado, além do 
prejuízo financeiro.

“Eu contratei uma constru-
tora para iniciar uma obra no 
terreno, foi negociado valores e 
deram andamento. Na época o 
construtor pediu uma entrada 
de 80 mil reais para o constru-
tor começar a obra. A obra co-
meçou com dois meses de atraso 
do contrato e fazendo coisas que 
não estavam no projeto”, relata.

Lopes lembra que na reu-
nião com a construtora havia 
engenheiros, mestre de obra, 
além do dono da construtora e 
da imobiliária. “Quando come-
çaram a obra descobrimos que 
a engenheira não foi no terreno, 
nem conhecia o terreno. O cons-
trutor pegou um projeto pronto 
e implantou no terreno. Fomos 
atrás da engenheira e ela não 
sabia de nada... a construtora fe-
chou e abriu com outro nome”, 
conta.

O drama do supervisor de 
frota tem atingido principal-
mente sua família. “Tive um 
prejuízo de R$ 100 mil reais, 
fora o psicológico. Eu moro de 
favor no porão da casa do sogro, 
e esse era o único dinheiro que 
tinha. Isso quase acabou com o 
casamento. Tive que fazer tra-
tamento com psicólogo. Isso 
abalou a estrutura da familiar”, 
lamenta.

Ainda segundo Lopes, ao 
perceber que estava sendo en-
ganado, contratou uma advoga-
da. “Quando percebi que estava 
sendo passado para trás peguei 
uma advogada e entrei com um 
processo contra a imobiliária e 
a construtora. Infelizmente a 
justiça do nosso país é lenta. A 
única coisa que espero é a justiça 
de deus e tenho esperança para 
recuperar o dinheiro”, diz.

Na última sexta-feira, dia 23, 
a Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) proibiu a fa-
bricação, distribuição e venda do 
“Morte Súbita”, shampoo da Lola 
Cosmetics. Uma semana após a 
proibição o produto continua sen-
do vendido em alguns locais de 
Bento Gonçalves. Um funcioná-
rio de um dos estabelecimentos 
consultados disse que não haviam 
recebido ordem ou qualquer in-

Comércio de Bento continua comercializando 
shampoo hidratante proibido pela Anvisa

formação para tirar o produto das 
prateleiras.

A proibição
O produto, que tem uma cam-

panha de marketing moderna e 
descolada está em quase todas as 
farmácias e supermercados do Bra-
sil e é impulsionada por várias you-
tubers e de acordo com a Anvisa, 
o produto, o Shampoo Hidratante 
Morte Súbita, fabricado pela Far-

Alguns estabelecimentos da cidade ainda vendem o produto

Se você gosta de 

móveis e objetos de 

acrílico:

mativa Indústria e Comércio Ltda 
– ME foi barrado porque está em 
desacordo com uma notificação ofi-
cial, já que a fórmula do shampoo é 
diferente da que foi informada.

Em nota em seu site, a fabri-
cante informa que considera a de-
cisão “completamente arbitrária e 
incoerente” e que a suspensão da 
venda, ordenada é “completamente 
desproporcional e sem fundamen-
to”.
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O drama de Lopes é com-
partilhado por X.A.C, que optou 
por não se identificar. O pesade-
lo dela, no entanto, se estende 
por quase uma década. No final 
de 2009 X.A.C comprou um 
imóvel na planta, e até hoje es-
pera a obra ser concluída.

“Eu estava grávida e es-
perando um filho. Fomos até a 
imobiliária para adquirir um 
apartamento, e foi intermedia-
da a venda de um apartamento 
na planta. Visitamos a obra di-
versas vezes e a obra existia sim. 
Os primeiros andares estavam 
prontos e então começou o dile-
ma e começou os atrasos. Faz 8 
anos que espero a obra ser con-
cluída. Há pouco tempo a imo-
biliária começou a conversa para 
tentar conseguir alguma coisa. 
A explicação é que eles só in-
termediaram e que o construtor 
parou a obra”, conta.

X.A.C apostou tudo que ti-
nha na compra do imóvel, e até 
hoje mora de aluguel por ter 
tido o sonho frustrado. “Para 
comprar esse apartamento eu 
me desfiz do carro, motocicleta e 
terreno. Ainda acreditamos que 
em algum momento as pessoas 
vão se conscientizar e terminar 
ajudando. As pessoas as vezes se 
iludem porque está dentro das 
condições. Antes de fazer um 
negócio é importante procurar 
alguém que entenda, procurar 
referência de construtora e imo-
biliária e consultar um advoga-
do”, diz.

Quais cuidados tomar 
antes de comprar 
um imóvel na planta
1- Verificar a experiência e 

idoneidade da incorporadora.  
Muitos problemas poderiam ser 
evitados com uma simples extra-
ção de certidões, ou uma pesqui-
sa nos sites dos tribunais. Verifi-
car também as outras obras que 
ela realizou e as opiniões dos 
compradores está cada dia mais 
fácil em razão das redes sociais 
e outros meios digitais. Para es-
capar de problemas, firme con-
tratos com incorporadoras que 
tenham uma boa reputação no 
mercado.

2- Verificar no Cartório de 
Registro de Imóveis competente 
a matrícula global (também cha-
mada de matrícula mãe) do em-
preendimento, para constatar a 
existência do registro da incor-
poração, evitando-se possíveis 
fraudes.

3- Exigir do corretor ou da 
própria vendedora uma cópia do 
memorial de incorporação. É o 
documento jurídico que explica 
o objeto da incorporação, de-
talhando suas áreas privativas 
e comuns, forma de utilização, 
características e dados do em-
preendimento e de seu projeto, 
informações e documentos da 
incorporadora e todos os de-
mais requisitos legais exigidos, 
detalhados no artigo 32 da Lei 
4.591/64, entre outros. Tal do-
cumento deve ser arquivado no 

Cartório de Registro de Imóveis. 
Se no estande de vendas ou em 
outro local qualquer o compra-
dor receber a informação de que 
a vendedora ainda não o possui, 
não continue a negociação.

4- Visite a obra pessoalmen-
te. Um grande erro do compra-
dor de imóvel, é confiar no anún-
cio, na maquete apresentada 
pelo vendedor, mas não visitar 
o imóvel pessoalmente. Somen-
te com a vistoria da obra e que 
se consegue visualizar, como é 
feito o trabalho da Construtora, 
se a está atendendo ao Memorial 
Descritivo do Imóvel e se o ma-
terial utilizado é de qualidade.

5- Medir a obra. Dependen-
do do estágio da obra, um bom 
cuidado é medir o imóvel porque 
é mais comum do que se pensa a 
planta apresentar uma medida e 
o imóvel apresentar outra. Fique 
atento com isso porque após o 
contrato assinado provavelmen-
te você terá que entrar na Justi-
ça para reaver essa “diferença”.

6- Registre a promessa de 
compra e venda na matrícula do 
imóvel. Quando o imóvel é nego-
ciado ainda em fase de constru-
ção, o primeiro documento que 
as partes devem assinar é a pro-
messa de compra e venda, com a 
identificação da unidade. Após 
a conclusão do imóvel, as par-
tes assinaram definitivamente a 
compra e venda, por instrumen-
to público. Para garantir mais 
segurança ao negócio, registre 
a existência desse negócio pre-

liminar na matrícula do imóvel, 
perante o cartório competente. 
Com isso, previne-se que outra 
pessoa venha a adquirir o mesmo 
imóvel.

7- Ler todas as cláusulas do 
contrato previamente. Uma re-
gra básica antes de fechar qual-
quer negócio é ler atentamente o 
contrato. Uma outra dica é evi-
tar assinar o contrato de com-
pra e venda (ou qualquer outro 
documento) direto no stand de 
vendas. É muito importante ler 
todas as cláusulas do contrato 
previamente, especialmente: as 
de previsão de atraso da obra, 
ressarcimento/indenização, 
multas, como fica o pagamento 
das parcelas se houver atraso da 
obra, cancelamento da operação, 
valores do imóvel e das parcelas, 
taxa de juros, prazos, documen-
tos que sejam citados ou anexa-
dos ao contrato como memorial 
descritivo, plantas cronogramas. 
Em caso de dúvida questionar 
por escrito e/ou solicitar auxilio 
de especialista jurídico na área 
para propor alteração ou com-
plementação.

8- É de suma importância 
verificar a qualificação dos re-
presentantes e os dados da in-
corporadora, periodicidade dos 
reajustes e as formas de corre-
ção de saldo e parcelas, além dos 
possíveis casos de rescisão. O 

contrato deve ser justo para am-
bas as partes.

9- Cláusula de distrato. É 
obrigação das construtoras in-
cluir no contrato uma cláusula 
detalhando como será o acerto 
entre as partes em caso de dis-
trato. É um ponto importante 
para se verificar antes de assinar 
o documento.    

10- Financiamento. Hoje 
em dia, são várias as opções para 
financiamento da casa própria, 
e em várias instituições bancá-
rias. A mais comum é pelo Sis-
tema Financeiro da Habitação. 
Pelo SFH, o consumidor paga a 
entrada com recursos próprios 
e financia o restante do valor. 
Também é possível usar o FGTS 
para entrada, abatimentos no 
saldo devedor, abatimento nas 
prestações mensais ou para qui-
tar o financiamento.

11- Minha Casa Minha 
Vida. Criado pelo Governo Fe-
deral para financiar imóveis 
para famílias que têm renda 
mensal entre R$1,6 mil e R$5 
mil. O Programa mantém uma 
burocracia de liberação do fi-
nanciamento bem menos com-
plicada do que a exigida pelo 
SFH e taxas de juros subsidia-
das pelo Governo. O Governo 
pode pagar até R$25 mil do va-
lor do imóvel na primeira faixa 
de financiamento. 

As advogadas Maria de Fátima Faggion e Vanessa Dal Ponte

Compra de imóvel na planta deve ser feito com cuidado para não cair em golpes



Jornal Gazeta - 30 de novembro de 20186 Geral

De 06 a 09 de dezembro, 
Fagundes Varela celebra a Bel-
laFesta. A sexta edição do even-
to terá como tema “Unindo Ge-
rações”. Serão quatro de dias de 
festa, shows, exposição e muita 
cultura. A expectativa é de que 
mais de 35 mil pessoas partici-
pem do evento.

O tema foi escolhido jus-
tamente por apresentar as ca-
racterísticas do município, sua 
longevidade e por ser um evento 
que prioriza atrações para todos 
os públicos: desde a criança até 
o avô.

A entrada será gratuita para 
todas as atrações. A programa-
ção completa está disponível no 
site: bellafesta-rs.com.br.

Pão e torresmo 
resgatam cultura
Um dos pontos altos da Bel-

laFesta ao longo de suas cinco 
edições já realizadas foi a gas-
tronomia. A estrutura do evento 
sempre disponibilizou amplo es-
paço para a Praça de Alimenta-
ção. Além disso, a programação 
sempre contou com almoço, jan-
tares e refeições que foram ser-
vidas valorizando pratos típicos 
da região.

Neste ano, não será diferen-
te. A Comissão responsável pela 
gastronomia está organizando 
tudo nos mínimos detalhes para 
que quem for passar pela Bella-
Festa, possa ser bem acolhido e, 
principalmente, servido com a 
mesa farta com na casa dos pais 
ou dos avós.

Uma das novidades deste 
ano é o resgate do torresmo. Fa-
gundes Varela tem uma grande 
tradição neste segmento. Isso 
porque, há quase 100 anos, sur-
giu na pequena localidade da 
então Bella Vista, o Abatedouro 
de Suínos Lunardi Scandróglio, 
Sottili & Cia. Com o passar do 
tempo, a empresa foi adquirida 
pela Cooperativa de Suinoculto-

Fagundes Varela convida para Bella 
Festa que acontece em dezembro 
De 6 a 9 de dezembro, a programação gratuita, contempla shows, festa e exposição  

res Bella Vista Ltda, que passou 
a ser responsável pelos produtos 
Sul Brasil. Publicações da época 
evidenciavam que a banha e os 
fiambres produzidos em Fagun-
des, na década de 50, eram os 
melhores do país. Já na década 
de 70, devido a dificuldades fi-
nanceiras, a Cooperativa fechou 
suas portas. Porém, as marcas 
do trabalho desenvolvido e a re-
ceita do bom torresmo passou 
de geração em geração e, hoje, 
ainda se mantém viva.

Segundo o presidente da 
BellaFesta 2018, Éder Pelegrini, 
para evidenciar ainda mais essa 
característica dos fagundenses, 
as agroindústrias estarão pro-
duzindo o torresmo para os vi-
sitantes em dois horários, todos 
os dias, a partir das 13h30min. 
“Antes de provarem o produto, 
os visitantes poderão acompa-
nhar todo o seu processo de pro-
dução, que vai desde o corte da 
pele de porco com gordura em 
pedaços até a fritura, quando fi-
cam crocantes”, destaca. Todo o 
trabalho será realizado em fren-
te a prefeitura, ao lado da antiga 

caldeira da Cooperativa, que foi 
importada da Itália. “Será uma 
viagem no tempo, de resgates, 
de emoção e, claro, de farta gas-
tronomia, reunindo a família, 
como é nosso objetivo por meio 
do slogan: unindo gerações”, 
complementa.

Outro produto típico da re-
gião e que retrata o encontro 
da família na mesa é o pão. Ele 
também será feito no local. As 
agroindústrias também estarão 
comercializando salame, vinho 
e queijo. Os dois primeiros pro-
dutos conquistaram o segundo 
lugar entre os melhores do Es-
tado na última Expointer.

Estarão presentes as 
agroindústrias Valente, Vó Ele-
na, Bassani e Bergamaschi. To-
das quatro de Fagundes Varela.

Na última segunda-feira, 
dia 05, as Soberanas do even-
to estiveram acompanhando as 
obras de construção do forno. 
Ele será erguido a base de bar-
ro, como antigamente. O forno 
servirá para assar o pão.

Além disso, haverá Praça de 
Alimentação com outros pratos 
que serão servidos. A BellaFes-
ta será de 06 a 09 de dezembro, 
com entrada gratuita.

Atrações para 
todos os públicos
Seguindo com o slogan: 

“Unindo Gerações”, a Bella-
festa 2018 apresenta atrações 
diversificadas para todos os 
públicos e com entrada gra-
tuita. Está confirmada a apre-
sentação do Circo Stankovich e 
shows com talentos locais, Pau-
la e Pamela, Sandro e Cícero, 
Thomas Machado, San Marino 
e Dj Wiliam.

Um dos pontos altos da festa é a culinário italiana e resgate das tradições 
dos imigrantes italianos 

A 16ª edição da Festa Na-
cional do Vinho, que o Centro 
da Indústria, Comércio e Servi-
ços de Bento Gonçalves assumiu 
o desafio de retomar em 2019, 
será um resgate das raízes e da 
proposta original desse evento 
icônico na história da cidade, 
realizado pela primeira vez mais 
de cinco décadas atrás. Os con-
ceitos de celebração comunitária 
e enaltecimento da bebida sím-
bolo do município serão mar-
cantes no rol de atrações que 
estão sendo planejadas – e foram 
antecipadamente compartilha-
das em um jantar promovido na 
sede da entidade, na noite de 28 
de novembro.

“A Festa Nacional do Vinho 

CIC resgata Fenavinho       e promove festa em conjunto com ExpoBento
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diferentes áreas. Além disso, o 
visitante poderá fazer uma ver-
dadeira viagem pelo encantador 
mundo do vinho e de suas ex-
pressões”, antecipa Diego Ber-
tolini, coordenador do comitê 
instituído pelo CIC-BG para 
cuidar dos preparativos da festa.

Em cena, o Vinho
Protagonista da festa, o vi-

nho brilha como elo conector de 
todas as atrações da Fenavinho. 
Dezenas de vinícolas expositoras 
apresentarão e comercializarão 
seus produtos, compartilhan-
do com o público a evolução do 
setor local – hoje referência em 
termos de tecnologia e quali-
dade, como bem comprovam as 

preencheu seu propósito de va-
lorizar a produção vitivinícola do 
município, já famosa na época. 
E fez mais do que isso: deu tão 
certo que lançou Bento Gonçal-
ves na era do desenvolvimento. 
Por isso, o CIC-BG, cumprindo 
seu papel de entidade ligada às 
causas da cidade, orgulha-se de 
liderar o movimento que está 
trazendo a Fenavinho de volta 
à vida”, diz o presidente Elton 
Paulo Gialdi. Embora o formato 
ideal do evento ainda não este-
ja definitivamente consolidado, 
pois será construído de forma 
colaborativa, com a opinião e 
participação efetiva da comuni-
dade, sua realização em 2019 já 
é certeira. “Formamos um comi-
tê de representantes, jovens lí-
deres com energia contagiante, 
que desenvolverão as ações ne-
cessárias para criar uma grande 
festa Raiz”, adianta Gialdi.

Em 2019, a Fenavinho ocor-
rerá junto com a ExpoBento – 
de 13 a 23 de junho, no Parque 
de Eventos de Bento Gonçalves. 
Quem visitar encontrará uma 
proposta de acolhida no melhor 
estilo das festas italianas, home-
nageando a herança cultural se-
meada pelos imigrantes que co-
lonizaram a região. “O público 
terá contato com uma varieda-
de de projetos que contemplam 

honrarias e titulações recebidas 
pelos rótulos brasileiros em con-
cursos e premiações ao redor do 
mundo. Uma Enoteca mostrará 
os vinhos nacionais, suas regiões 
de procedência e principais con-
decorações.

Incentivando a apreciação 
desses produtos, Cursos de De-
gustação atenderão aos interes-
sados em aperfeiçoar seus co-
nhecimentos acerca de vinhos, 
espumantes e sucos, com o am-
paro técnico de enólogos. Quem 
quiser conhecer mais sobre a 
história da bebida dos deuses 
poderá visitar os memoriais te-
máticos, ricos em informações. 
Depois dessa contextualização, 
um Túnel do Tempo conta a 
trajetória de mais de 50 anos da 
Fenavinho – espaço museológi-
co com exposição que mostrará 
fatos, fotos, objetos – indumen-
tária das Imperatrizes, como 
também evidenciará os atores 
sociais que construíram essa 
história.

Resgate cultural 
e promoção de 
experiências
Uma das atrações já confir-

madas para a Fenavinho 2019 é 
a Vila Típica, integrada à área 
gastronômica e ao espaço da 

Soberanas da BellaFesta de Fagundes Varela em vista a redação
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agroindústria e das vinícolas. “A 
proposta é recriar ambientes de 
época, revitalizando expressões 
da cultura regional local. Que-
remos transmitir esses conceitos 
por meio de vários campos do 
patrimônio cultural: arquitetu-
ra colonial, artesanato, hábitos 
e costumes, vinho colonial, gas-
tronomia, teatro, música entre 
outros – sempre com janelas in-
terativas para a participação do 
público”, diz Bertolini.

Recriando a atmosfera das 
praças, tradicionais pontos de 
encontro e convivência comu-
nitária nas cidades do interior, 
espaços abertos, de integração, 
sediarão, de forma permanente, 
apresentações cênicas, artísticas 
e musicais. Nesses locais tam-
bém será possível conhecer o 
trabalho das agroindústrias fa-
miliares, com produtos típicos e 
artesanais.

Imprescindível quando o 
assunto é tradição italiana, a 
fartura gastronômica é outro 
destaque da Fenavinho 2019. O 
visitante poderá apreciar pratos 
típicos dessa culinária e reviver 
experiências como o Filó Ita-
liano. Haverá, também, espaços 
reservados para a alta gastrono-
mia, inclusive com a realização 
de cursos ministrados por chefs, 
e aulas de harmonização, unindo 
culinária e vinho.

Para as crianças, a Fena-
vinho recria a Piccola Città, 
espaço com ações na área da 
educação patrimonial, lazer e 
recreação dirigida ao público in-
fanto-juvenil.

O comitê da Fenavinho tam-
bém está trabalhando no plane-
jamento de ações paralelas, que 
remetem à essência da festa – 
entre elas, a oferta de Vinho En-
canado na Via Del Vino, na re-
gião central da cidade – que está 
confirmada para ocorrer no pró-
ximo ano, nas duas semanas que 
antecedem a festa e a feira. Há, 
ainda, projeto para a realização 

de desfiles de carros alegóricos e 
escolha das Soberanas

CIC-BG encampa 
desafio de retomar 
a festa ícone de 
Bento Gonçalves
Coube ao Centro da Indús-

tria, Comércio e Serviços de 
Bento Gonçalves encampar a 
mobilização que permitiu a re-
tomada da Fenavinho já no pró-
ximo ano. A força-tarefa prota-
gonizada pela entidade engajou 
não só sua diretoria – atual e de 
gestões anteriores – mas tam-
bém o poder público municipal, 
os Instituidores da Fenavinho 
(representantes das entidades 
idealizadoras da festa, 50 anos 
atrás), uma série de outros en-
volvidos – com o objetivo de via-
bilizar seu resgate. “Foi um lon-
go caminho até chegarmos aqui. 
Tivemos aproximadamente 45 
reuniões, mais de 80 horas de 
negociações. Agora, sob a guar-
da do CIC-BG, a marca Fenavi-
nho tem a garantia de bom zelo, 
do cuidado, da administração 
responsável e equilibrada deste 
grande patrimônio”, diz o presi-
dente da entidade, Elton Paulo 
Gialdi.

Um dos principais entraves 
que inviabilizou a continuidade 
da Fenavinho – realizada pela 
última vez em 2011 – foi o passi-
vo financeiro acumulado: em va-
lores corrigidos, mais de R$ 3,5 
milhões. Boa parte das tratativas 
do CIC-BG consistiu em nego-
ciar os processos ajuizados e, 
também, articular com os credo-
res morais (aqueles que mesmo 
tendo valores a receber da Fena-
vinho, não recorreram à justiça). 
“Conseguimos chegar em um 
montante viável para o paga-
mento e resgate de forma hon-
rosa e respeitável. Faço questão 
de agradecer a todos os credores 
que foram chamados para as ne-
gociações e, sensibilizados pelo 
projeto de resgate desta querida 
festa, foram flexíveis e sensatos, 
em acordos razoáveis e justos. 
Sem essa demonstração de boa 
vontade não teríamos consegui-
do chegar a valores viáveis para 
a solução definitiva do impasse 
financeiro”, conta Gialdi. 

O próximo passo do CIC-
-BG é planejar a continuidade 
sustentável da Fenavinho. “Ini-
cialmente, devemos realizar a 
festa em 2019 e 2020 junta-
mente com a ExpoBento.  A 
partir de então, a Fenavinho 
passa a ser bianual, sempre nos 
anos pares, no período do ano 
que mais convier aos interesses 
coletivos da maioria, e consoli-
dando-se como um evento dis-

tinto. Assim, Bento Gonçalves 
terá sua festa, a Fenavinho, e sua 
feira, a ExpoBento”, comenta o 
presidente.

Soma de forças 
que gera benefícios
Consolidada como maior 

feira multissetorial do país, a 
ExpoBento desfila, há 29 edi-
ções, um rol de atrações que tem 
atraído, ano após ano, público 
visitante superior às 200 mil 
pessoas – e impulsionado uma 
movimentação financeira para 

Bento Gonçalves que supera os 
R$ 40 milhões em negócios.

Para 2019, um atrativo 
extra promete agregar ainda 
mais valor a sua programação: 
a Fenavinho. “Em 2019, a Ex-
poBento acolhe a Fenavinho, 
compartilhando sua solidez, 
credibilidade e tradição. Mas 
também receberá muito em 
troca: uma festa que mexe com 
o coração de muitas gerações 
e, de forma intrínseca, desper-
ta paixão, é amada por todos 
os bento-gonçalves. A integra-
ção dessas duas forças só tem 
a somar: ganha a ExpoBento, a 
Fenavinho e, sobretudo, nossa 
comunidade”, comenta o dire-
tor-geral da ExpoBento 2019, 

Rogério Capoani.
De forma conjunta, a dire-

toria da ExpoBento 2019 e o co-
mitê da Fenavinho 2019 traba-
lharão pelo propósito de unir dois 
eventos que são ícones da história 
de Bento Gonçalves e ofertar ao 
público uma experiência harmô-
nica e prazerosa, equilibrando 
feira e festa. “Desta forma, ini-
ciaremos uma caminhada con-
junta, estabelecendo diretrizes e 
condições favoráveis para uma só-
lida e sustentável engrenagem no 
planejamento a longo prazo desta 
tão querida e respeitada Fenavi-
nho, a exemplo do que acontece 
com a ExpoBento”, diz.

O resgate da essência comu-

nitária que a retomada da Festa 
Nacional do Vinho propõe foi 
enaltecido, também, pelo prefei-
to Guilherme Pasin. “Obrigado 
ao CIC-BG por estar à frente 
dessa empreitada. Mais do que 
economia, turismo ou qualquer 
outro dos incontáveis ganhos que 
essa ação trará, estamos fortale-
cendo nossa comunidade”, disse. 
Apoiando a iniciativa, a Câmara 
de Vereadores manifestou o apoio 
do legislativo às propostas que 
estimulam o desenvolvimento 
municipal. “São projetos inspi-
radores e que darão certo com o 
envolvimento de todos nós”, disse 
o vice-presidente Eduardo Verís-
simo.

Diretoria que organizará a próxima Fenavinho

Diego Bertolini, que é executivo de marketing do Ibravin, abraçou a tarefa 
do resgate da Fenavinho

Elton Gialdi resgatou a Fenavinho, 
sob a tutela do Centro da Indústria 
e Comércio de Bento Gonçalves

Tradição e modernidade andarão  juntas nesta nova fase da Fenavinho
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O Ministério da Educação 
(MEC) lançou nesta terça-feira, 
dia 27, o Programa Escola do 
Adolescente, que vai oferecer, 
por meio de uma plataforma di-
gital, formação e apoio técnico 
a professores e gestores de es-
colas públicas. O objetivo é me-
lhorar o desempenho de estu-
dantes nos anos finais do ensino 
fundamental, ou seja, do 6º ao 
9º ano. 

Para participar, estados e 
municípios devem fazer a ade-
são ao programa. O prazo co-
meça no dia 10 de dezembro e 
vai até o dia 31. Em seguida, as 
escolas farão a adesão, de 11 a 
31 de dezembro.  

Todas as escolas com anos 
finais do ensino fundamental 
poderão participar. Para as 13 
mil escolas públicas com alto 
índice de vulnerabilidade, ou 
seja, com mais de 50% dos alu-
nos com Bolsa Família, o MEC 
vai repassar R$ 360 milhões, no 
âmbito do programa Novo Mais 
Educação.

Os recursos deverão ser usa-
dos para ampliar o tempo dos 
estudantes na escola e para que 
as escolas implementem pro-
gramas para a aprendizagem. 
Do total, R$ 220 milhões serão 
repassados ainda em 2018. Em 
2019, serão repassados, os R$ 
140 milhões restantes.

Desempenho 
e avaliação
Segundo o MEC, a plata-

forma vai oferecer instrumen-
tos para tornar as aulas mais 
atrativas. Além de acesso a ma-
teriais específicos, que ajudarão 
gestores e professores tanto nas 
aulas quanto a entenderem me-
lhor os estudantes, as escolas 
terão acesso a um diagnóstico 
detalhado com o desempenho 
dos estudantes, taxa de aprova-
ção, entre outros dados.

A plataforma fornecerá ain-
da instrumentos para a realiza-
ção de avaliações de matemática 
e português dos estudantes nos 
anos finais. Estarão disponíveis 

MEC lança plataforma digital 
para melhorar ensino médio
Programa inclui formação e apoio a professores e gestores

ferramentas de escuta da per-
cepção que os estudantes têm 
sobre o ambiente escolar. Além 
de uma área de compartilha-
mento de boas práticas.

“Sabemos pouco a respeito 
de como o adolescente aprende, 
o que caracteriza esse adoles-
cente, a plataforma servirá para 
a formação e fortalecimento 
da gestão pedagógica e apoio 
a gestão”, diz a secretária de 
Educação Básica da pasta, Ká-
tia Smole. “Queremos trazer 
para o centro da conversa uma 
palavra às vezes esquecida: 
aprendizagem. Os estudantes 
precisam aprender na escola”.

Soares assinou hoje a por-
taria que institui o programa. 
Segundo Kátia, o governo atual 
deixará, para a equipe do pre-
sidente eleito Jair Bolsonaro, 
tudo organizado para que a pla-
taforma comece a ser usada nas 
escolas a partir de 2019. “Es-
tamos deixando a plataforma, 
ferramenta de gestão, roteiro 
de trabalho, constituição de 
rede de governança, para que as 
redes e as escolas possam come-
çar 2019 com insumo bastante 
grande para dar continuidade a 
esse programa”, disse.

Indicadores
Os indicadores educacionais 

mostram que o desempenho dos 
estudantes tem queda nos anos 
finais do ensino fundamental, 
intensificando no ensino médio – 
etapa com os piores indicadores. 
Ao final do ensino fundamental, 
de acordo com os últimos dados 
disponíveis, em 2017, 45% das 
escolas não alcançaram a meta 
do Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (Ideb).

Além disso, de cada 100 
alunos, cinco concluíram a eta-
pa com o aprendizado adequado 
em português e três em mate-
mática, de acordo com parâme-
tros do MEC. Na rede pública, 
14,5% dos estudantes reprovam 
ou abandonam os estudos no 
ensino fundamental nas escolas 
públicas.

Os estudantes que desejam 
concorrer a uma vaga em univer-
sidade pública por meio do Sis-
tema de Seleção Unificada (Sisu) 
devem ficar atentos. O edital com 
as regras referentes ao primeiro 
semestre de 2019 já foi publica-
do, bem como o cronograma com 
a data de inscrição, resultado, 
prazo para participação da lista 
de espera e matrícula na institui-
ção de ensino. Podem participar 
do processo de seleção estudantes 
que fizeram as provas do Exa-
me Nacional do Ensino Médio 
(Enem) 2018, obteve nota supe-
rior a zero na redação e não esteja 
em situação descrita no item 2.5 
do edital do Enem 2018. No mo-
mento da inscrição é necessário 
informar o número de inscrição e 
a senha mais atual cadastrada no 

Sisu 2019 chega com mudanças para as inscrições  

Podem participar do processo de seleção estudantes que fizeram as pro-
vas do Exame Nacional do Ensino Médio (Enem) 2018, obteve nota supe-
rior a zero na redação e não esteja em situação descrita no item 2.5 do 
edital do Enem 2018

Enem.

Mudança na lista de 
espera do Sisu 2019
Até 2018, o candidato a uma 

vaga no ensino superior poderia 
escolher duas opções de curso e 
desistir da segunda opção para fi-
car na lista de espera da primeira. 
A partir de 2019 haverá uma cha-
mada regular Sisu e o estudante 
selecionado em uma das opções 
de curso desta chamada não po-
derá participar da lista de espera. 
Se ele não for selecionado, poderá 
ficar na lista de espera de apenas 
uma das suas opções de curso. 
Segundo o Ministério da Educa-
ção (MEC) a mudança visa redu-
zir o tempo de convocação das lis-
tas de espera, fazendo com que os 
estudantes estejam matriculados 
antes do período letivo.

Cronograma 
Sisu 2019.1
Inscrição: 22 a 25 de janeiro 

de 2019 
Resultado: 28 de janeiro de 

2019 
Lista de espera: 28 de janeiro 

de 2019 a 4 de fevereiro de 2019 
Matrícula: 30 de janeiro de 

2019 a 4 de fevereiro de 2019

O contribuinte quem ain-
da desejar optar pelo Refis 
2018 até o dia 18 de dezem-
bro, terá desconto de 70% da 
multa e 90% dos juros mora-
tórios.

O objetivo do Programa é 
diminuir a inadimplência de 
contribuintes tanto pessoa fí-
sica, quanto jurídica do Muni-
cípio, além de evitar a cobran-
ça, por meio de ações judiciais 
ou a negativação dos mesmos. 
Poderão participar do progra-
ma contribuintes com débitos 
municipais com vencimento 
até 31 de julho.

A Vinícola Aurora foi eleita 
Melhor Fornecedora de Vinhos 
pela Associação Gaúcha de Su-
permercados (Agas) pelo 14º 
ano consecutivo e está entre os 
TOP 10 do Carrinho Agas (o 
troféu da entidade) dos maio-
res campeões historicamente no 
varejo, com um total de 20 tro-
féus conquistados (incluindo a 
premiação de 2018).  O prêmio 
foi entregue ao presidente da 
Vinícola Aurora, Itacir Pedro 
Pozza, em cerimônia realizada 
em Porto Alegre, na Casa NTX, 
na noite desta terça-feira (dia 
26). A eleição dos premiados 
teve a supervisão do Instituto 
Segmento Pesquisas e contem-
pla a escolha de 252 maiores 
supermercadistas do estado do 
Rio Grande do Sul.

Nessa 35ª edição do Car-
rinho Agas foram eleitas 37 

Contribuinte que ainda aderir ao 
Refis terá desconto de 70% da 
multa e 90% dos juros moratórios

Para solicitar a renegocia-
ção do débito é preciso procu-
rar a Secretaria de Finanças, 
localizada na Avenida Osval-
do Aranha 1105, no Bairro 
Cidade Alta, das 9h às 16h 
para recalcular o valor da dí-
vida e orientar sobre as opções 
de pagamento disponíveis. O 
programa atinge os inscritos 
ou não em dívida ativa, com 
débitos ajuizados ou a ajuizar.

Entre os dias 3 e 10 de 
dezembro, a Secretaria esta-
rá atendendo em sistema de 
plantão, devido à atualização 
do Sistema de Informática.

Vinícola Aurora é Melhor Fornecedora pela AGAS 
e pela AGAD, as duas maiores entidades 
representantes do mercado gaúcho

empresas gaúchas nos diferen-
tes segmentos, escolhas que se-
guiram critérios como share de 
mercado, qualidade dos produ-
tos ou serviços, relacionamento 
com o varejo, índices de rup-
tura, capacidade de inovação e 
cumprimento de prazos de en-
trega.

Campeã no atacado
A Vinícola Aurora é tam-

bém campeã pela AGAD – As-
sociação Gaúcha dos Ataca-
distas e Distribuidores, como 
Melhor Fornecedor de Bebidas 
Alcoólicas do estado. O prêmio 
foi entregue a Rejane Farias, 
Supervisora de Vendas da Vi-
nícola Aurora, em cerimônia 
no Grêmio Náutico União, em 
Porto Alegre, no último sábado 
(dia 24).

O Prêmio Melhores do Ano 

da AGAD é referência absoluta 
do setor atacadista do estado. 
Representa o reconhecimento 
ao profissionalismo e à compe-
tência de empresas nos diferen-
tes segmentos do abastecimen-
to gaúcho.

“Trabalhamos muito para 
que nossos produtos cheguem 
com eficiência aos nossos con-
sumidores, no Rio Grande do 
Sul e no Brasil. Por isso é muito 
gratificante poder contar com 
mais esses dois reconhecimen-
tos, das duas maiores entidades 
do varejo e da distribuição do 
nosso estado”, afirma Hermínio 
Ficagna, diretor superinten-
dente da Vinícola Aurora. “É a 
recompensa maior do trabalho 
das 1.100 famílias que formam 
a nossa Cooperativa”, avalia o 
presidente da Aurora, Itacir 
Pozza.
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No próximo domingo, dia 02, 
no 40 da Leopoldina inicia a bus-
ca do título do Colonial de Fute-
bol, com o Ipiranga da Paulina e 
Cruzeirinho como sendo os fina-
listas

O Ipiranga da Paulina che-
gou na final depois de vencer por 
duas vezes o Inter da Eulália, já o 
Cruzeirinho teve mais dificulda-
des passou pelo 15 da Graciema 
na prorrogação.

O Cruzeirinho joga a primei-
ra em casa e conta com o elenco 
jovem, porém bastante entrosa-
do, pois jogam a bastante tempo 
junto e já na sua primeira parti-
cipação no campeonato chegam a 
final.

Por outro lado o Ipiranga da 
Paulina vem beliscando o título 
da competição, no ano passado fi-

Final do Colonial de Futebol será disputado 
neste domingo no 40 da Leopoldina
O título será disputado por Ipiranga da Paulina e Cruzeirinho

cou com o vice, e para essa final a 
equipe ainda leva a vantagem do 
empate na prorrogação, ou seja, 
em caso de dois resultados iguais 
sem valer o saldo de gols a partida 
vai para a prorrogação, e a Pauli-
na além de jogar a partida da vol-
ta em casa joga por um empate.

Para o torcedor que presti-
giar a grande final será cobrado 
um valor simbólico de R$ 2,00, 
e para quem quiser fazer um na-
tal mais feliz, terá uma entidade 
arrecadando brinquedos para as 
crianças carentes e fazer o Natal 
Solidário.    

A grande festa de premiação 
acontecerá no dia 14 de dezembro 
e será na comunidade do 40 com 
a organização do Cruzeirinho, e 
não em Tuiuty como divulgado 
anteriormente.

A equipe feminina do Far-
rapos obteve bons resultados do 
Circuito Gaúcho de Rugby Se-
vens de 2018 (CGR 7’s). No úl-
timo final de semana, nos dias 24 
e 25, na Sociedade Hípica Por-
to-Alegrense, foram realizadas 
as últimas etapas da competição 
estadual. Nas categorias M16 e 
M19, o Farrapos esteve muito 
próximo do título, porém ficou 
com o vice-campeonato. Já no 
Feminino, a equipe conquistou o 
3º lugar no torneio. 

No Juvenil, em ambas as ca-
tegorias, o Farrapos ficou atrás 
da equipe do Charrua. Na M19, 
Charrua e Farrapos realizaram 
a segunda final consecutiva em 
etapas neste ano, e mais uma vez 
os porto-alegrenses levaram a 
melhor, vencendo pelo placar de 
12 a 5. Já na M16, mesmo com 
o 1º lugar na primeira etapa, o 
Farrapos não conseguiu se man-
ter na liderança do campeonato, 
ficando com a segunda posição. 

No Feminino, a etapa só con-
tou com cinco confrontos reali-
zados, devido às saídas constan-
tes da ambulância e da médica do 
local dos jogos. Em dois confron-
tos, a equipe bento-gonçalvense 
foi superada pelo Predadores 

No próximo sábado, dia 1º, 
a partir das 14h, o 40 da Leo-
poldina será palco dos jogos fi-
nais da Super Copa Valle Bier. 
A competição, que conta com 
diversos clubes do município, 
comemora os 53 anos do SEEC 
Cruzeirinho.

Serão mais oito jogos dis-
putados até ser definido o cam-
peão da competição. A partir de 
agora serão confrontos elimina-
tórios. As equipes que sofrerem 
derrotas, vão dar adeus à com-
petição. Em caso de empate no 
tempo normal, a decisão vai para 

Equipe feminina do Farrapos se destaca 
no Circuito Gaúcho de Rugby Sevens

Em dois confrontos, a equipe bento-gonçalvense foi superada pelo Predadores por 42 a 7, em confronto direto 
pela vice-liderança, e derrotou o Antiqua de Pelotas por 39 a 12, garantindo a 3ª posição da competição estadual

por 42 a 7, em confronto direto 
pela vice-liderança, e derrotou o 
Antiqua de Pelotas por 39 a 12, 
garantindo a 3ª posição da com-
petição estadual, repetindo o de-
sempenho do ano passado. 

M19
Farrapos 14 x 0 Serra Gaú-

cha
Farrapos 27 x 0 Guaíba
FINAL: Charrua 12 x 5 Far-

rapos

M16

Brummers 10 x 5 Farrapos
Farrapos 22 x 5 Serra Gaú-

cha
Charrua 12 x 5 Farrapos

Feminino
Predadores 42 x 7 Farrapos
Farrapos 39 x 12 Antiqua

Classificação final 
CGR 7’s Feminino
1º Charrua: 110 pontos
2º Predadores: 93
3º Farrapos: 85

as penalidades máximas.
Três equipes seguem in-

victas na competição, são elas 
o anfitrião Cruzeirinho, o Real 
Madruga e o São Cristóvão. A 
competição, que leva o nome da 
Cervejaria Valle Bier, vem sendo 
disputada há dois sábados com 
a fase classificatória. Na tarde 
final de jogos, os confrontos se-
rão decisivos, do início ao fim, e 
a organização aguarda um bom 
público para prestigiar as parti-
das valendo o título. A entrada é 
franca, porém não será permiti-
do a entrada de bebidas no local.

Copa Valle Bier tem final marcada para sábado
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Uma mulher de 39 anos 
foi roubada próximo ao sho-
pping do centro, na rua Mare-
chal Deodoro. O fato aconteceu 
por volta das 22h30. Segundo 
informações, a vítima teve o 
celular roubado por um indi-
víduo que fugiu de bicicleta. A 
mulher ficou lesionada no pé. A 
ocorrência só foi registrada na 
Delegacia de Polícia na terça-
-feira, dia 27. 

No final da tarde da segun-
da-feira, 26, na Rua Agnaldo 

A Justiça Federal do Rio 
Grande do Sul condenou um 
casal por tráfico internacional 
de armas, em ação julgada em 
Bento Gonçalves, quando foram 
detidos transportando 150 mu-
nições de arma de fogo.

O Ministério Público Fede-
ral (MPF) acusou o casal de ten-
tar trazer 150 projéteis de arma 
de fogo para o Brasil, de carro, 
em abril de 2016. Os artefatos, 
também oriundos de Ciudad del 
Este, estariam escondidos em 
um fundo falso na bolsa da mu-
lher. Dentre as munições encon-

Justiça Federal condena casal acusado 
de tráfico internacional de armas
Os criminosos haviam sido presos na BR-470, com material proveniente do Paraguai

tradas, 50 são de uso restrito das 
Forças Armadas.

Em depoimento prestado 
à Justiça, a mulher confessou 
o crime, mas afirmou que o seu 
companheiro não teria conheci-
mento sobre o delito. O réu con-
firmou não saber sobre o trans-
porte dos artefatos proibidos e 
referiu não haver provas para 
embasar sua condenação.

Apesar das alegações dos 
réus, o juiz federal Frederico 
Valdez Pereira, da 1ª Vara Fe-
deral, decidiu condená-los por 
entender ter ficado devidamen-

te comprovada a participação 
de ambos nos crimes descritos. 
Para Pereira, assiste razão ao 
MPF ao sustentar estar compro-
vado nos autos a participação de 
ambos os réus na prática do ilí-
cito e seu conhecimento acerca 
do transporte das munições. Se-
gundo ele, no momento da apre-
ensão, os acusados teriam con-
firmado estarem transportando 
os cartuchos.

As penas impostas foram de 
seis anos, quatro meses e 15 dias 
de reclusão para ele, e seis anos 
de reclusão para ela. Nas duas 
ações julgadas nesta semana, 
cabe recurso ao TRF4.

Mulheres são vítimas de roubos no centro
da Silva Leal, aconteceu um 
outro roubo, mas dessa fez foi 
na escadaria que dá acesso ao 
centro. A vítima se deslocava 
quando dois indivíduos des-
ciam e ordenaram que passasse 
a bolsa, se não iriam levar um 
choque. Os bandidos estavam 
com um aparelho de choque e 
acionavam para amedrontar a 
mulher.

Foram roubados uma quan-
tia em dinheiro e um aparelho 
celular.

Na noite de segunda-feira, 
26, a Brigada Militar efetuava pa-
trulhamento de rotina na Vila do 
Sapo, Travessa Aldo Bernardini, 
por volta das 20h, quando locali-
zou um indivíduo em atitude sus-
peita. Com ele foram encontrados 
entorpecentes (seis pedrinhas de 
crack), dinheiro, munição e um 
aparelho celular, além de balança 
de precisão.

O homem de 37 anos foi pre-
so e encaminhado até a Delegacia 
de Polícia, para posterior o Presí-
dio Estadual de Bento Gonçalves.

Uma motocicleta foi furtada 
na rua Etore Geovane Perizolo, 
no bairro Progresso. O crime 
aconteceu na noite de terça-fei-
ra, dia 27. 

Conforme o Boletim de 
Ocorrência (BO), registrado na 
Delegacia de Polícia de Pronto 
Atendimento (DPPA), a pro-
prietária da moto, uma jovem 
de 18 anos, foi com o veículo 
para a escola e deixou estaciona-
do na via pública por volta das 
19h20min. Ao retornar, às 22h 
não localizou mais a motocicleta.

Ainda segundo o registro 
policial, no baú da moto estava o 
CRV e CRLV da mesma.

Moto roubada no 
bairro Progresso

Após inúmeras denúncias 
relativas ao tráfico de drogas, a 
Brigada Militar compareceu na 
Rua Adelaide Basso Pasquali, 
bairro Conceição, por volta das 
17h45min de segunda-feira, 26, 
quando a guarnição avistou um 
casal e três crianças. Sendo ques-
tionados sobre ser um ponto de 
tráfico, o casal fez menção de en-

Casal preso por tráfico de drogas no Conceição
trar em casa para se livrar do que 
portavam.

Foi quando na residência fo-
ram encontrados: R$ 800, dois ti-
jolos de maconha grandes, seis ti-
jolos menores, câmeras de vídeo, 
celulares, cadernos de anotações, 
pedras de crack entre outros. Foi 
dada voz de prisão em flagrante 
ao casal, ambos de 35 anos.

Homem preso por
 tráfico na Vila do sapo

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS
DA ALIMENTAÇÃO DE BENTO GONÇALVES

SEDE PRÓPRIA: Rua Dom José Baréa, 60 – Bento Gonçalves – RS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Assembléia Geral Ordinária

No uso das atribuições que me conferem os Estatutos e as Leis em 
vigor, CONVOCO, todos os associados quites com a Tesouraria para com-
parecer na Sede Campestre, sita à Rua Domenico Pompermayer  s/n, Dis-
trito de São Valentin, nesta cidade de Bento Gonçalves/RS, no próximo dia 
06 de  dezembro de 2018, às 17:30 horas em primeira convocação e às 
18:30 horas, em segunda convocação, para participarem de um Assem-
bléia Geral Ordinária, com a seguinte

ORDEM DO DIA:
1º - Leitura do Parecer do conselho Fiscal referente ao pedido de 

Abertura de Créditos Adicionais e Suplementação de Verbas para exercí-
cio de 2018, com aprovação ou não da Suplementação de Verbas.

2º - Leitura do Parecer do Conselho Fiscal referente à Previsão Orça-
mentária para o exercício de 2019.

3º - Aprovação ou não da Previsão Orçamentária para o exercício de 
2019.

4° - Leitura discussão do relatório da diretoria e balanço financeiro do 
exercício de 2017.

5° - Parecer fiscal referente ao exercício de 2017, e aprovação ou não 
do balanço financeiro de 2017.

Bento Gonçalves, 30 de novembro de 2018.
Oclair Sanchez

Presidente
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Na tarde de segunda-feira, 
dia 26, às 16h30min, uma equi-
pe do POE – Pelotão de Opera-
ções Especiais de Bento Gonçal-
ves, durante ações da Operação 
Dissolutio em Bento Gonçalves, 
realizou a prisão de Rafael da 
Silva Terres, 19 anos, na Rua 
Ari da Silva, bairro Eucaliptos, 
pelo crime de tráfico de drogas 
e porte ilegal de arma de fogo.

A prisão aconteceu durante 
a abordagem de Rafael em via 
pública, sendo que durante a 
revista pessoal foram encontra-
das 10 embalagens de cocaína, 
R$ 64,00 em moeda corrente, 
um celular da Marca Iphone e 
outro Sansung. Após realizada 
a prisão do indivíduo, os poli-
ciais permaneceram nas bus-
cas por mais ilícitos e durante 
averiguações localizaram mais 
100 embalagens de cocaína, 
uma porção de maconha pesan-
do 15g, material para embalar 
drogas, uma balança de precisão 

Na noite desta quarta-feira 
(28), na BR 470, viaduto de en-
troncamento com a RSC-453, 
uma colisão frontal entre um 
Astra com placas de Garibaldi e 
uma Parati de Bento Gonçalves 
deixou três feridos e uma pes-
soa morta. O condutor da Para-
ti, que seguia no sentido Bento/
Garibaldi morreu no local do 

O funcionário de uma em-
presa de acessórios e equipa-
mentos de informática foi alvo 
de um golpista ao negociar e 
vender um notebook no último 
dia 16, em Bento Gonçalves. A 
negociação e a compra foi re-
alizada via telefone e o “falso” 
pagamento foi feito na entrega 
do produto.

Conforme registro policial, 
confeccionado na manhã de ter-
ça-feira, dia 27, a vítima, fun-
cionário da empresa, realizou a 
venda de um notebook, via tele-
fone e combinou o pagamento a 
vista e em dinheiro para a data 
da entrega, no mesmo dia.

O golpista passou o endere-
ço de um edifício localizado na 
Rua Ramiro Barcelos, Centro 
de Bento. O vendedor foi até o 

Homem morre em acidente na BR 470 
e outras três pessoas ficam feridas

acidente. Bombeiros Voluntá-
rios de Garibaldi e a unidade do 
SAMU atenderam a ocorrência. 
A Polícia Rodoviária Federal 
orientou o trânsito. Chovia mui-
to no momento do acidente. O 
condutor da Parati foi identifi-
cado como Juarez Luís Tamio-
zzo, de 59 anos. Tamiozzo mor-
reu no local do acidente. 

A vítima do acidente morreu no local

local no final da tarde, por vol-
ta das 17h50min, para fazer a 
entrega e receber o pagamen-
to. No local o estelionatário o 
recebeu no saguão do edifício, 
porém o homem pagou a mer-
cadoria em cheque , sendo que 
havia sido combinado o paga-
mento em dinheiro.

Mesmo assim a vítima 
aceitou o pagamento. Poste-
riormente, após o depósito 
do cheque, o mesmo retornou 
por estar cancelado. O homem 
fez contato através do telefo-
ne dado pelo golpista sendo 
que a pessoa que atendeu disse 
não conhecer o estelionatário. 
A vítima registrou boletim de 
ocorrências e entregou a polícia 
imagens do local onde foi feita 
a entrega.

Funcionário de loja é vítima de estelionato

Jovem preso por tráfico de drogas e porte 
ilegal de arma de fogo no Eucaliptos

Após realizada a prisão do indivíduo, os policiais permaneceram nas buscas por mais ilícitos e durante averigua-
ções localizaram mais 100 embalagens de cocaína, uma porção de maconha pesando 15g

da marca Diamond, um rolo de 
fita adesiva, uma tesoura, RS$ 
2.023,00 em espécie, um revól-
ver calibre 28, marca Taurus de 
4 polegadas com capacidade de 
6 tiros com numeração supri-

mida e 32 munições calibre 38 
intactas.

Após ser preso em flagrante, 
o indivíduo foi encaminhado até 
a Delegacia de Polícia de Bento 
Gonçalves para registro policial.

 A prisão aconteceu durante a abordagem de Rafael em via pública, sendo 
que durante a revista pessoal foram encontradas 10 embalagens de co-
caína, R$ 64,00 em moeda corrente, um celular da Marca Iphone e outro 
Sansung 
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CINEMA
Validade da programação: 29/11/2018 a 05/12/2018 
Sujeita a alterações sem aviso prévio.

Shopping Bento: 3055 2442
L’américa Shopping: 3454 1334
Salas tradicionais (2D): R$ 26,00 inteira e R$ 13,00 meia
Salas 3D : R$30,00 inteira e R$15,00 meia
Promoção: na terça-feira e quarta-feira todos pagam meia 
entrada e no último sábado do mês valores únicos: R$ 
20,00 inteira e R$ 10,00 meia

LOTERIAS
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1°

02  05  11  13  24
26  29  38  43  44
45  48  48  57  58
82  86  88  90  95

2°

3°
4°

5°

Megasena -  concurso 2101

Federal -  extração 05340

Lotomania -  extração 1922

02  08 18  37  56  58

60439
24301
86310
52363  
37827

Newt Scamander (Eddie 
Redmayne) reencontra os 
queridos amigos Tina Golds-
tein (Katherine Waterston), 
Queenie Goldstein (Alison 
Sudol) e Jacob Kowalski 
(Dan Fogler). Ele é recrutado 
pelo seu antigo professor em 
Hogwarts, Alvo Dumbledore 
(Jude Law), para enfrentar 
o terrível bruxo das trevas 
Gellert Grindelwald (Johnny 
Depp), que escapou da custó-
dia da MACUSA (Congresso 
Mágico dos EUA) e reúne se-
guidores, dividindo o mundo 
entre seres de magos sangue 
puro e seres não-mágicos.

O Grinch
14:00h - Dublado 3D
18:30h - Dublado 3D

Bohemian 

Rhapsody
16:00h -Dublado 2D
21:10h - Legendado 2D

Freddie Mercury (Rami 
Malek) e seus companhei-
ros Brian May (Gwilyn Lee), 
Roger Taylor (Ben Hardy) 
e John Deacon (Joseph Ma-
zzello) mudam o mundo da 

fonte: climatempo.com.br

TEMPO LOCAL
Hoje
30/11

Sáb
01/12

Dom
02/12

Seg
03/12

Chuva a 
qualquer hora

Chuva a 
qualquer hora

Chuva a 
qualquer hora

Céu nublado

↑ 24°C
↓ 17°C

↑ 22°C
↓ 13°C

↑ 19°C
↓ 11°C

↑ 26°C
↓ 16°C

Shopping Bento

Animais 
Fantásticos: 
Os Crimes 

de Grindelwald
13:40h - Dublado 3D
16:10h - Dublado 3D
18:40h - Legendado 3D
21:20h - Dublado 3D

música para sempre ao for-
mar a banda Queen, durante 
a década de 1970. 

L’américa Shopping
Fechado para reformas


